

JUNIO
Y
JULIO
1976

EL NACIONALISTA



ORGANO OFICIAL DEL MOVIMIENTO NACIONALISTA CUBANO

P.O. Box 4492 Union City N. J. 07087



Paginas 6 y 7

**Violaciones de
los Derechos
Humanos en el
Presidio Cubano**

EDITORIAL Pag. 2



Nuestra Obligación

Pagina 4

Dr. JUAN B. PULIDO



EDITORIAL

MASACRE EN CARCELES DE CUBA

La Organización de las Naciones Unidas es un organismo aristocrático donde diariamente desfilan los más pintorescos personajes ataviados con los disfraces de sus países de origen. El Secretario General de la ONU, señor Kurt Waldheim, es un ser anodino que ni pincha ni corta. La comisión Interamericana de Derechos Humanos de la OEA ha traicionado sus principios de responsabilidad y humanismo. Y así pudieramos escribir centenares de cuartillas denunciando la inutilidad de ambos organismos que han escrito una página bochornosa en la historia de América y más recientemente en el proceso de los presos políticos cubanos abandonados a la peor suerte, torturados y asesinados por los verdugos del régimen comunista que esclaviza a Cuba.

Recientemente denunciamos el sistema carcelario que impera en Cuba donde se produjo una terrible masacre de presos en la cárcel de Boniato, en la provincia de Oriente. Otras instituciones cívicas, políticas, estudiantiles, revolucionarias, profesionales, obreras, religiosas y sociales del destierro, se han estado movilizando para gritar ante todas las tribunas del mundo el crimen bárbaro de los esbirros castrocomunistas. Hasta ahora, que sepamos, los esfuerzos han resultado baldíos. Las súplicas se han repetido durante años, meses, semanas y los esfuerzos para que nos escuchen han resultado en vano. No existe vergüenza en el exilio cubano, si no levantamos una ola de protestas tan grande que resuene como la más temible de las bazookas en pleno recinto del Capitol de Washington. Tal vez con el estampido de nuestros gritos y el ruido de la metralla, los sordos y aprovechados congresistas norteamericanos despierten del letargo que hasta ahora los mantiene sentados sobre almohadas de conformismo y traición. No es olvidando los sagrados deberes de sus investiduras legislativas como se hace una patria digna de Lincoln y Washington.

La lucha debe continuar. Los abandonados de Cuba, los desamparados por un mundo corrompido por la indiferencia, no pueden seguir muriendo cada amanecer ante el látigo fulminante de los verdugos comunistas, mientras la ONU, la OEA, los Jefes de Estado de una América indolente, y los jefesfiles y cabecillas de otros gobiernos allende los mares —tan preocupados por el garrote de Franco o el paredón de Pinochet— no han dicho ni una palabra por los fusilamientos que a diario se producen en las ergástulas de una República, ante las propias barbas del Tío Sam y en pleno corazón del continente americano.

Envíenos mensajes de protesta al Santo Padre, al Presidente Ford, a los Presidentes del Senado y la Cámara de Estados Unidos, al Secretario General de la ONU, a la OEA, a los Presidentes de América Latina, de Europa y de cualquier parte donde nuestra palabra deba escucharse con la dignidad y decoro que reclaman nuestros presos y con el estoicismo a que tienen derecho que se les defienda, quienes como ellos, sufriendo demasiado, se han ganado un puesto en la gloria y un jalón de heroísmo en la dignidad con que han sabido soportar el cautiverio que conlleva la lucha por la libertad. La masacre de Boniato no puede quedar impune. Las masacres que a diario se producen en las ergástulas comunistas de Cuba, no pueden continuar. Los cubanos y los amigos de los cubanos tienen la palabra.

A] celebrarse el Santiago, Chile la Asamblea General de la O.E.A., el Presidente de esa República denunció nuevamente que la Unión Soviética está dispuesta a usar a Cuba para implantar su política de dos pasos adelante y uno atrás, "no solo dentro de América Latina, sino también en otros continentes". Pinochet afirma que la reciente aventura africana de

Fidel Castro demuestra que la Unión Soviética utiliza a su satélite cubano para implantar su política totalitaria. Ante esta situación es indispensable para Chile "rechazar con máxima energía todo intento comunista cubano de intromisión interna." También Pinochet formuló una invitación a gobiernos y pueblos hermanos de América Latina "para estrechar filas frente a un

Asesinado por COMUNISTAS



José Raquel Mercado

Conocimos a José Raquel Mercado en un Congreso obrero, donde primó la lucha anticomunista, su secuestro en el mes de Febrero pasado en Colombia, nos llenó de preocupación, sabíamos que el comunismo estaba tras de él por su lucha vertical en contra del monstruo que trata de destruir al mundo civilizado. Como presidente de la Confederación de Trabajadores de Colombia, José Raquel Mercado mantenía una lucha constante contra el comunismo, muchas fueron sus actividades en estas luchas, contra el régimen tiránico de Cuba, mantenía Mercado especial interés en destruirlo un día, por eso fue el líder obrero que supo decretar un boicot contra todos los barcos que acarreaban mercancías hacia la Isla del Caribe. Viajó a Estados Unidos y muchas fueron las tribunas que alzó en las ciudades de este país para llevarle el mensaje de lucha y combate a los cubanos del exilio, no descansaba en combatir al régimen castrocomunista.

Ellos sabían su valor personal y su fuerza como dirigente de la Central Obrera Colombiana, por eso lo velaron y lo secuestraron, más tarde fue asesinado, así eliminaron a un combatiente por la libertad del pueblo cubano y un enemigo de los rejugos del

Gobierno Colombiano que sin reservas se abrazó al régimen sanguinario de Castro y camarillas, estableciendo relaciones comerciales y diplomáticas con el mismo. El silencio del Gobierno de Colombia encabezado por López Michelsen lo hace cómplice de este crimen. Los cubanos en su mayoría son muy olvidadizos y la mayoría de los tantos periódicos del exilio también silenciaron la muerte por asesinato. Hace falta destacar la valiente actividad de este gran hombre que siendo colombiano se destacó en la lucha contra el castrocomunismo, tenemos que condenar diariamente este crimen y en su día hacerle justicia a quien nos ayudo desinteresadamente en nuestra lucha contra la tiranía que oprime a nuestro pueblo. José Raquel Mercado murió cumpliendo con sus principios anticomunistas, no vació ni en el instante en que sus asesinos le daban el tiro en la nuca, prueba de ello son sus últimas líneas donde hace una carta denuncia que como la espada de Damocles estará siempre sobre la cabeza de los Gobernantes Colombianos que cobardemente se unieron a los comunistas y sacrificaron a un combatiente de cuerpo entero.

José Tenreiro

CONFERENCIA DE "RELIGIOSOS" EN CUBA

Quando hace varios meses viajó a Cuba el Rev. M. Espinosa de la Iglesia Evangelista, para entrevistarse con el tirano Castro, en Miami sobre todo hubo su alboroto y muchos fuerontes cubanos que depositaron su fe y salieron a las calles a defender el viaje del Reverendo; el cual anunció que conseguiría la libertad de los presos políticos y otras ventajas para el sufrido pueblo cubano. A su regreso anunció que gran parte de lo tratado en la Habana se realizaría y anunció un nuevo periplo por la Isla. Después un silencio total envolvió las gestiones del Reverendo, la prensa se ocupó nuevamente de este sujeto, cuando alguien de aquellos que pensaron sus gestiones eran serias, en su propia Iglesia le ajustaron cuentas, dándole una buena paliza.

Hoy el cable nos trae la noticia que en la Habana se está celebrando una Conferencia de Iglesias Evangélicas del Caribe, presidida por el Reverendo Erwin Banderay, quien representa la delegación de Guyana y el cual declaró: "hay existen numerosos cristianos dispuestos a tomar las armas, si fuera necesario, para enfrentar la reacción externa, "añadiendo" que habían encontrado en Cuba comunista una atmósfera de amistad y cooperación". La información destaca que los visitantes habían sido invitados por el Consejo de Iglesia Evangélicas de Cuba, organismo supeditado al Partido Comunista Cubano, según denuncias de organizaciones religiosas de América Latina. La Conferencia se lleva a cabo en el "Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos" organización comunista radicada en el Vedado.



Rev. M. Espinosa
Evangelista

NUEVO RETO de CHILE A CUBA

adversario comunista cual es la Cuba de hoy". Respecto a los detenidos políticos en el país, Pinochet afirma que existen actualmente en Chile 646 presos políticos que gozan de unas condiciones de confort, alimentación y sanidad muy superiores a las presos comunes. También informó que han sido puestos en libertad 364 presos políticos, según el programa de liberación

de personas detenidas por el estado de sitio que el Gobierno estableció el 11 de Septiembre de 1974 y que desde entonces se ha venido concretando progresivamente. Con ello Chile demuestra su voluntad de atenuar los rigores propios de la emergencia que vive el país, en la medida que las circunstancias lo vayan permitiendo. Agrega el Presidente que esa actitud de su

Gobierno contrasta con el vergonzoso silencio con que la Unión Soviética y Cuba han eludido el emplazamiento que él les dirigiera hace más de un año y medio para que liberaran siquiera a una parte de los millones de seres humanos que consumen sus vidas en las cárceles de esos regímenes totalitarios, desde hace una o varias decenas de años.

Hector Aguilar y W.H.O.M., Radio Hit



GERENA

Hace algunas semanas fue despedido de sus labores, mantenidas por 12 años el locutor cubano Héctor Aguilar de Radio Jit-antigua W.H.O.M., se usaron métodos ruines para despedirlo y parece que su retorno se hace casi imposible. Nosotros como cubanos, tenemos que denunciar que esa es una conspiración que existe dentro de la Emisora que Ralph Constantino regenta conjuntamente con Mr. Gooman, hacia la colonia cubana. Primero Dinorah Ayala, ahora Aguilar, así irán aniquilando la presencia de nuestros paisanos en esa Emisora, paulatinamente. Para su desdijo se argumenta que Aguilar se reportó enfermo y después en la noche apareció antes las Cámaras del Canal 47 en sustitución de Vals. ¿Es la primera vez que un locutor de radio Jit hace esto? La respuesta tiene que ser no, ya que conocemos de otros casos, en los cuales la mano dura de Constantino no ha funcionado. Todo hace indicar que la posición clara y firme del locutor sobre los asuntos cubanos tiene mucho que ver en esto. No podemos llamarnos a engaño, en las distintas estaciones de radio que existen en New York, los problemas de Cuba, de los exiliados que luchan por su liberación son desconocidos, sus directores o dueños se ciñen a unas simples palabras para no dar noticias de nuestras actividades, "no podemos lanzar al aire noticias que no vengan por el cable, el FCC", no se lo prohíbe". En radio Jit siempre encontramos los cubanos en el programa de Aguilar unos segundos para mencionar nuestros actos contra la tiranía castrocomunista, respeto que también siempre nos dió Girona. Muchas veces organizaciones del exilio se han

acercado a radio Jit pidiendo espacio pago para hacer un programa dirigido desde el ángulo revolucionario a mantener informados a nuestros compatriotas, siempre el argumento del F.C.C. ha sido el freno a estas peticiones. Pero muy provocativo es que le den a los cubanos esa prerrogativa, en la misma Radioemisora un Marxista connotado, predicador de la independencia para Puerto Rico, inclusive por medios violentos, mantiene un programa semanal en Radio Jit, sin ser molestado por el F.C.C., nos referimos a Gerena Valentín, y su programa LUCHA de corte subversivo, aliado defensor del castrocomunismo y esto lo mantiene Constantino firmemente. Nosotros los cubanos, tenemos que lanzarnos a la calle en defensa de Héctor Aguilar, pero también tenemos que monolíticamente pedirle a Radio Jit desde ahora EQUAL TIME para constatar los ataques que hace Gerena Valentín desde esa emisora contra los anticomunistas, tratando de implantar su doctrina castrocomunista en estas tierras de libertad. Que retorne Héctor Aguilar a Radio Jit, tiene que ser la consigna de todos los cubanos, deben unirse a ella los que mantienen su publicidad en esa Emisora. Pero resultado el caso Héctor Aguilar tenemos que fijar nuestra posición tocante al caso de Gerena Valentín y su programa subversivo que proclama la implantación del sistema comunista, y nosotros los cubanos somos enemigos del comunismo. También tenemos que ajustar cuentas con las otras emisoras que también nos niegan el derecho que le dan a otros grupos étnicos de esta zona norte del país.

POTENTE BOMBA GUARIDA DE CASTRO

Una potente bomba colocada en la puerta de la Misión Cubana (Castrista) en las Naciones Unidas, destruyó gran parte del frente del edificio y una verja de hierro en la entrada principal de la Misión.

Las autoridades creen que "la bomba fue colocada por elementos anticastrianos enemigos del tirano cubano". Y aunque no se ha podido todavía responsabilizar a nadie con la explosión del artefacto, las investigaciones que se realizan se mantienen dentro de la más estricta discreción.

La Misión Cubana en la ONU, una verdadera guarida de agentes comunistas, ha sido objeto en el pasado de diversos atentados dinamiteros. Por tal motivo, la puerta principal estaba siempre guardada por policías uniformados y agentes del Buró Federal de Investigaciones tenían órdenes de vigilar constantemente los alrededores.

Los que colocaron la bomba que hizo explosión, planearon con sumo cuidado el atentado, pues la explosión no hirió a nadie mientras la onda expansiva destruyó la puerta de hierro, el toldo y parte del frente del edificio que ocupa en el primero y segundo piso la Misión de Castro en Nueva York.

Notas Internacionales

Por Ignacio Novó

La naturaleza humana es la misma desde Adán. En el siglo pasado, nuestros Proceres pasaron por problemas similares a los que afrontamos los combatientes de hoy. Y a pesar de los renegados, de los voluntarios, de los guerrilleros, de los anexionistas y de los voluntarios; hubo una minoría que lo hizo todo. Que luchó y que se sacrificó, hasta lograr la victoria, que desafortunadamente culminó en una República Madiatizada.

Si nosotros nos cruzamos de brazos hoy, pasaremos a la historia como un exódo de bribones acomodados y aprovechados.

Afortunadamente para nuestra Patria, existe una minoría selecta que continuó y continuará luchando por la conquista de nuestros fueros nacionales, y nosotros nos sentimos privilegiados y orgullosos de constituir parte de esa minoría. Pésele a quién le pese y dudale a quién le duela, no cesaremos hasta que Cuba sea libre e independiente, o hasta que deje de existir el último de nosotros, o que vayamos a dar con nuestros huesos al fondo de una mazmorra.

El África negra se ha convertido en una "ZONA CALIENTE". El régimen comunista de Cuba ha sido instrumental en la incrementación de las tensiones en el África del Sur. Castro visitó a la Rusia Soviética, Yugoslavia, Bulgaria y Argelia. De allí partió hacia Conkry, donde se reunió con los Presidentes de Guinea, Guinea-Bissau y el nuevo Presidente Marxista de Angola. Donde los cuatro se comprometieron a ayudar a las "Fuerzas progresistas" (léase comunista) contra los gobiernos de Sur África y Rodesia.

Prometieron además ayuda a Mozambique en sus confrontaciones con Rhodesia. Nosotros mantenemos la vista en las fuerzas chinas ubicadas en Mozambique, donde hasta el presente mantienen mayor influencia que los rusos y los cubanos, quienes vienen siendo sus rivales desde hace meses, sobre todo después de lo de Angola, donde los chinos retiraron su respaldo al ver que E.E.U.U. le zafó el cuerpo a la cosa. Predecimos que si los chinos abandonan Mozambique, la guerra con Rodesia será inminente, y que la balanza se inclinará hacia la Unión Soviética, cosa que China no quiere que suceda.

Existe un cambio significativo entre las relaciones de los E.E.U.U. y los Soviéticos. Los E.E.U.U. han perdido sus ilusiones sobre la detención, al descubrir que la Unión Soviética no cesa en su política de dominación mundial.

Hasta Kissinger se percatado de que la cooperación Rusa-Americana, de la que él fue uno de sus artífices, no puede sobrevivir otra Angola. Por lo que han cancelado tres conferencias a niveles ministeriales que habrían de conducirse sobre energía, viviendas y relaciones comerciales entre ambos países.

En lo doméstico, la política de detente había estado siendo combatida ferozmente por los principales candidatos: Regan,

Wallace, Jackson y Carter, y Ford notó, que la mayoría del pueblo estaba en contra de ella.

La intervención ruso-cubana en Angola, fue simplemente la última pala de tierra sobre la tumba de la detente.

Si miramos al globo terráqueo como está hoy, veremos que la U.R.S.S. domina fuera de su territorio, a 106.3 millones de seres humanos ubicados en un área de 380,823 millas cuadradas. Con recursos que van desde el Uranio, necesario para la manufactura de equipo atómico, hasta la caña de azúcar, pasando por todos los minerales y vegetales.

He aquí la lista de naciones aborridas y esclavizadas por los soviéticos desde 1940 hasta la fecha: Lituania, con 3.3 millones de habitantes y 22,950 millas cuadradas. Polonia, 33.8 millones de habitantes y 120,359 millas cuadradas. Alemania del Este, 17 millones de habitantes y 40,646 millas cuadradas. Checoslovaquia, 14.8 millones de habitantes y 49,371 millas cuadradas. Rumanía, 21.2 millones de habitantes y 91,692 millas cuadradas. Hungría, 10.5 millones de habitantes y 35,919 millas cuadradas. Bulgaria, 8.8 millones de habitantes y 42,829 millas cuadradas. Estonia, 1.4 millones de habitantes y 18,359 millas cuadradas. Letonia, 2.5 millones de habitantes y 18,350 cuadradas. Prusia Germana del Este, 779,000 habitantes con 9,450 millas cuadradas de extensión. Tres porciones de Finlandia, 721,000 habitantes y 17,600 millas cuadradas. Sakhalin del Sur y las Islas Kuril, 419,000 habitantes y 17,950 millas cuadradas. Mongolia, 1.4 millones de habitantes y 604,247 millas cuadradas. Corea del Norte, con 15.9 millones de habitantes. Laos, 3.3 millones de habitantes. Tuvá, 251,000 habitantes y 66,139 millas cuadradas. Vietnam, 435 millones de habitantes. Somalia, 3 millones de habitantes, donde mantienen un arsenal de cohetes nucleares, y bases de misiles.

Además de estas naciones, y colonias, la U.R.S.S. cuenta con una influencia determinante en Siria, Iraq y el Yemen del Sur. En total la U.R.S.S. controla o domina a 425,400,000 PERSONAS QUE CONSTITUYEN EL 11% de la población del Mundo, en un área de 9,896,952 millas cuadradas, que representan el 19% de la superficie del Planeta.

Estas cifras hablan por sí solas, y nos demuestran que Occidente está retirado. Por ello cada día tenemos que hacer más contra el monstruo, antes de que no haya remedio.

no pidas
a la vida
lo que solo
puede
darte
la eternidad

"LA GLORIA DEL DEBER CUMPLIDO"

Nuestra Obligación

Por: Dr. Juan B. Pulido

Salimos de nuestra patria como exilados, no como inmigrantes y los que en este exilio transformaron su mentalidad en la calidad de lo segundo, también tiene la responsabilidad de luchar sin cansancio con los medios a su alcance hasta el derrocamiento del régimen castrorrevolucionario por ser esa "nuestra Obligación".

Ningún cubano tiene el derecho de acomodarse con los triunfos materiales obtenidos, cualquiera que sea el campo en que se desenvuelva, pues son los triunfos espirituales de los que estamos seguros no haber obtenido ninguno de nosotros fuera de la tierra que nos viera nacer de ahí nuestra tranquilidad.

Día tras día todos en este exilio tenemos ya sea en horas de alegría como en las horas de angustias y depresiones momentos de recuerdo para nuestra inolvidable patria, por eso es que nunca desmayaremos en decir presente en la lucha por su libertad, ya que esa es nuestra obligación. No creo es nuestro deber en sentido general el juzgar artículos o escritos publicados que hacen críticas a nuestras profesiones en el desenvolvimiento de las mismas, como en las obligaciones de cada uno de los profesionales en sentido personal en la cooperación y participación en la lucha como buen cubano por la libertad de su patria; aquellos que han sabido cumplir con el deber tanto en el campo profesional desde el punto de vista ético como honesto para con sus pacientes y compatriotas, al igual que con sus obligaciones como cubano abriendo las puertas y escuchándolos y ofreciéndoles la ayuda para nuestros hermanos de lucha que día tras día se juegan la vida en la batalla por la reconquista de la libertad de nuestra patria, al igual que aquellos hermanos que dicen presente cuando se necesita de su presencia en actos patrióticos revolucionarios u otros, que lleven un mensaje de libertad y apoyo en la lucha; pueden sentirse seguros que están cumpliendo con su obligación. Aquellos otros que están de espaldas a la tragedia de su patria y no han sabido ni quieren cumplir con ella, sintiéndose aludidos por esas críticas en dichos artículos, una sola respuesta: ¡son culpables!

Debemos recordar que todos los que obtuvimos un diploma en nuestra patria, salimos con ese título otorgado en las Universidades que en su totalidad eran sufragadas por la ayuda económica del Pueblo, pues estamos seguros que de no haber sido así y debido al costo que incurriría el estudio de esas profesiones habría muchos de nosotros que se nos hubiera hecho imposible estudiar, siendo esta una deuda que tenemos con nuestra patria que no debemos olvidar.

Por mucho que hayan sido nuestros sacrificios y necesidades tanto en nuestra época estudiantil como en los primeros años del exilio, debido a ese título es que nos ha sido posible el haber obtenido después todos los triunfos logrados, y por lo tanto no tenemos el derecho de acomodarnos y olvidarnos de "nuestra obligación" para con nuestra patria, para nuestros hermanos caídos en la batalla, para aquellos que guardan prisión, para con los que por los caminos del mundo siguen luchando sin descanso y aquellos que todavía en Cuba por no haber tenido nuestra suerte y no integrados al régimen comunista sufren penas y vicisitudes, luchando por conquistar la libertad.

Pag. 4 EL NACIONALISTA

LA FAMILIA

Por Felipe Martínez Blanco

Los resultados de la liberación de Cuba y la derrota del comunismo es de más cuidado y planificación de lo que se imaginan muchos líderes en el exilio. Cuidado debemos tener desde ahora en la influencia sociológica y medio ambiental anglosajona, raza pragmática y racionalista.

La oral en muchos sectores sociales, especialmente en este mundo demo-liberal, ha alcanzado no solo un vacío espiritual cristiano, sino también, ha alcanzado no solo un vacío espiritual cristiano, sino también la duda total sobre todas las cosas. Este paganism, que se ha hecho dueño de la literatura, de las costumbres, de la vida económica, que ha fundado 2000 "comunias" en este país, que ha establecido el amor libre en muchas universidades como también la legalización de la pornografía, positivamente ha creado un vacío y desorden moral en muchos seres humanos.

Poco a poco estos cambios causan pugnas en la sociedad, penetrando en las normas de vida y comienza a influenciar el origen sagrado de todo buen ciudadano, LA FAMILIA.

La familia es, para nosotros los nacionalistas, la célula social indiscutible: la primera de las unidades naturales que los sistemas demo-liberal y marxistas-leninistas han destruido. Cuando se desorganiza la familia, cuando se intenta destruir el sentido familiar, se suman con ello todos los sentimientos familiares.

Vemos cómo se ha llegado a que los hijos y padres no vean ya la belleza de la vida familiar; los sentimientos naturales se han de cultivar, y se pueden llegar a falsos: la naturaleza de tal manera que haga al hombre incapaz de cumplir sus deberes más elementales.

El mundo contemporáneo se ha visto desgarrado por la creciente filosofía que parte de una ilusión individualista y, prometiendo la felicidad, agota la fuente de la vida, arruina la educación y amenaza desmoronar a la civilización.

La investigación sociológica atestigua en todos los puntos y con un casi unanimidad que el género humano y nacionalista consiste en una tradición familiar, con frecuencias oscuridad, pero raramente abandonada.

Podemos decir que no hay instituciones más cercana a la naturaleza que la familia; ésta nace espontáneamente del mero desarrollo natural de la vida humana. Así pues, la moral familiar es una moral natural. La moral familiar cristiana no es más alto grado de pureza y colocada bajo la garantía positiva de Dios. Por eso está muy en su lugar un estudio de la familia en un estado de justicia social.

La historia entera demuestra que, en materia familiar, el cristianismo mantiene a purificar la tradición constante de los hombres. La moral cristiana y nacionalista es el núcleo primordial; cuando desaparece la familia como lo aspira el marxismo-leninismo desaparece la nación como tal.



Estamos viviendo horas negras, horas de desilusiones sin escape visible para el regreso; aquellos que cifran sus esperanzas en las capacidades foráneas y sus determinaciones (Departamento de Estado, Agencias de Inteligencia y Seguridad, Pentágono, Senadores y Representantes de Estados Unidos- han visto sus aspiraciones naufragar, al consolidarse el bloque Ruso-Americano en la tan tratinada "Detente". Pero creemos positivamente que esta hora negra que viven algunos compatriotas despidados, es cuando la fe aumenta en nosotros y nos empujamos para buscar la puerta de salida a nuestro drama que es solamente una, el regreso revolucionariamente por los caminos del mundo a una Cuba Nacionalista, a una Cuba sin ataduras a ningún Imperialismo.

Los que crean que obstáculos nos arredran están equivocados, los que piensan que nos resignaremos, se equivocan y los que estiman que estamos vencidos se equivocan, y aquellos que crean que la empresa es superior que nuestra fuerza y que han vencido a nuestro pueblo, todos se equivocan, ya que nuestras fuerzas están dirigidas hacia la conquista de la libertad de Cuba por un solo camino, la guerra necesaria para liquidar al castrorrevolucionario.

Debemos recordarle a los "equivocados" que esta es una guerra revolucionaria; es la revolución nacionalista preconizada por nuestro Apóstol; y que esa revolución la hacen los revolucionarios y no los de profesión sino los de convicción.

Esta es la guerra nacionalista por los Caminos del Mundo golpeando al castrorrevolucionario sin solicitar permiso a ninguna nación extranjera, pues estos son países dirigidos hacia la liberación de nuestro pueblo esclavizado ferrocamente por la satrapía castrorrevolucionaria. Es ese el paso actual dentro de la estrategia general, donde cabe la acción y agitación en el extranjero para la futura guerra nacional que inexorablemente tiene que desarrollarse en suelo cubano.

Que no se hable más de triunfos materiales, reconocimientos, halagos de estos 17 años de exilio; de los fracasos de los supuestos "líderes", de la Unidad del Exilio, de Comités Gestores, de los que hacen el juego político a Gobernantes, Departamento de Estado, de los que no se cansan de utilizar aparatos de Prensa como vehículo de único de batalla para la libertad de nuestra patria, de todo eso están cansados; los que luchan día tras día por reconquistar a la patria están unidos en un solo pensamiento y en un solo ideal que es la guerra sin cuartel al castrorrevolucionario y es por eso que estamos obligados a contribuir económicamente y físicamente en esta guerra: esa es Nuestra Obligación. Comprar nuestra libertad con el sacrificio; que esta libertad cueste cara, y hay que resignarse a vivir sin ella o hay que decidirse a comprarla por su precio y los cubanos estamos dispuestos a pagar ese precio.



DR. JUAN B. PULIDO

NATURALEZA DE LA BRIGADA

Felipe Rivero Díaz

El tiempo, como todos sabemos, es un agente que siempre tiende a diluir y distorsionar la verdad, confundiéndonos cuando tratamos de enfocar correctamente la naturaleza de las cosas, especialmente las cosas históricas.

La Brigada 2506 es una cosa histórica y han transcurrido diecisiete años desde que se constituyó este organismo, diecisiete años a favor del tiempo, siempre encaprichado como decíamos en cubrir con un velo de falsedades la verdad histórica. Para descubrir ese velo, se necesita el arma de la objetividad, cosa difícil para el que esto escribe, por ser el mismo un brigadista, sin embargo, nos atrevemos a creer que con un poco de memoria y honestidad podremos en unas cuantas líneas rasgar ese velo.

¿Qué es, o sobre todo, qué fue la Brigada? La Brigada fue un ejército de cubanos voluntarios, supuestamente creado para la liberación de Cuba, por la Agencia Central de Inteligencia Norteamericana. Esta agencia, era entonces el único organismo que poseía los medios y contaba con el poder para hacerlo, igual que la Unión Soviética era la única cosa capaz de armar hasta los dientes al ejército comunista cubano. Por eso, y no por mercenarios, nos enrolamos en ella, sin pregonar más nada. Sí, la Patria, no es sólo un usufructo, un privilegio... es también un deber y un deber a veces muy amargo. Que se sepa antes de continuar, que no estamos haciendo un panegírico de la Brigada, o sea, de nosotros mismos, como ciertos compañeros han tenido el mal gusto de hacer, y que nos perdonen, pero esta es la verdad. No, nosotros no fuimos héroes, santos o mártires, a no ser aquellos que murieron; fuimos, los que quedamos, sólo unos hombres que en la hora más negra y amarga de su Patria, sencillamente no eludieron la oportunidad de poderla servir. Eso, sin falsas modestias, el hecho del deber cumplido, si nos pertenece, es un derecho que nos da la Historia y que nadie, fuese quien, nadie nos puede quitar. No fuimos tampoco denigrados, como veladamente insinúan a veces ciertos compatriotas envidiosos y una gran mayoría de la prensa demoliberal de este país, porque perder o ganar en una guerra es algo irrelevante en lo que a dignidad se refiere. Mucho más una

guerra, que se llevó a efecto con el inmundio y torpe puñal de unos aliados traidores, clavado en nuestras espaldas, frente a un enemigo cien veces superior en recursos materiales, como tampoco nos denigró nuestra estancia en las mazmorras rojas, ya que nadie, ni uno sólo de nosotros, se pasó a la tiranía que nos había hecho prisioneros, y oportunidades para ello no faltaron. Por eso, cuando un mal nacido como el comentarista Wayne Farris del Canal 7 de T.V., en su estúpida y soberbia ignorancia anglosajona, dice en su último comentario sobre el 20 de mayo, que volamos incendiados y denigrados, miente como buen miserable que es. Vencidos sí, denigrados nunca, ya que lo importante no es ganar o perder, sino como dice el viejo dicho, saber caer de pie.

Me viene ahora a la memoria como cuando era niño, gozaba leyendo la inmortál Iliada de Homero, sobre todo, aquel último rasgo, en el cual Héctor el campeón de la raza vencida, se enfrenta al final, solo y abandonado y nada más que de hombres, y dios más que con la traición a sus espaldas, al invulnerable Aquiles ante las puertas Esceas. Es vencido, claro está, pero le arrebató a su enemigo la gloria del momento, y evolviéndose en ella como un sudario luminoso, se pierde en la noche de la Historia y la Leyenda.

Esto claro, no lo puede comprender un materialista o un llamado racionalista. Son tonterías de románticos y soñadores, dirán. Quizás tengan razón... pero ¿qué bien se siente uno en el bando de los románticos y los soñadores!

Girón, con mil quinientos hombres escasos, cinco tanques viejos, y dieciséis aviones obsoletos, luchando hasta el último cartucho contra un ejército de más de sesenta mil hombres, magníficamente equipado con tanques, artillería y aviación, durante tres días con sus noches, fueron las puertas Esceas del pueblo cubano. Gloria de los vencidos y vergüenza de traidores y vencedores por igual.

Han transcurrido desde entonces muchos años. La Brigada cuyo componente humano, puede considerarse como un corte decisorial del pueblo cubano, en donde coincidieron, todos los extractos sociales y los más variados matices políticos, no existe ya co-



mo unidad militar, y sólo su nombre, alfredillo del cual se agrupan los veteranos de Girón, sobrevive en forma de institución patriótica. Juzgar a la Brigada, por los errores y malos pasos, de algunos de sus miembros, aún de aquellos que para fines materiales se sirvieron de su nombre glorioso, es estúpido y canaleasco al mismo tiempo que absurdo, como absurdo sería, tratar de enlodar la memoria de ejércitos como el inglés, el norteamericano, el alemán, el japonés, etc., que en la II Guerra se cubrieron de gloria sirviendo sus respectivas patrias, por los pecados de algunos de los millones que sobrevivieron a aquel espantoso holocausto.

La Brigada de Asalto 2506, es como decíamos antes, una institución patriótica de carácter nacional, y como tal totalmente equidistante de los desgraciados divorcios sociopolíticos que nos dividían cuando éramos libres, y que como amargo fardo de desventuras trajimos al exilio.

En fin, que continúa, el nombre al menos, y los que desinteresadamente nos agrupamos en torno al mismo, ofreciéndose a todos los cubanos, pues a todos los cubanos pertenece. En su momento, pues, y dada su naturaleza, es el organismo idóneo, el crisol, que servirá para fundirnos a todos en un gran Movimiento Nacional, que nos devuelva la Patria perdida.

Sabemos que las influencias extrañas, los viejos peroseros de la traición, y los estúpidos que les sirven de instrumento, nos rondan y están en acecho, con sus ofertas grotescas y sus desatinados cantos de sirenas baratas, pero eso no nos arredra, ya que hoy la flor y nata de los brigadistas patrióticos y nacionalistas empuñan con mano firme las riendas de nuestra institución. Quiéntense de error pues, aquellos que lo padecen. La Brigada no es una sociedad de "adorno y recreo" y el tiempo así lo demuestra.

DHOS. PATRIA Y LIBERTAD

Periodico GIRON



El Alcalde de Miami

El Alcalde de Miami, Maurice Ferre tiene un grave problema en sus manos, cuando aspiró para el puesto se abrazó a la causa cubana, después de logrado esto entró en la politiquería y hoy está en dificultades y no precisamente políticas. Como velador por la seguridad de la Ciudad el Mayor al producirse en Miami distintos atentados dentro de la colonia cubana, no haya donde ubicarse, le ha escrito a todo el mundo, ha viajado a Washington a pedir refuerzo y no encuentra una salida a sus vinculaciones con los cubanos, tiene miedo, hace declaraciones incoherentes, desacertadas y no encuentra el camino de las soluciones. En una de estas declaraciones dice: "Existen también los patriotas desviados que piensan que esos atentados y muertes son una herramienta para expresar sus sentimientos Anti-Castro. Algunos de esos elementos son individuos que no operan en los Estados Unidos, pero a causa de la proximidad de la Florida a Cuba, utilizan a esta como una base de lanzamiento para entrar en Cuba" Para Maurice Ferre los cubanos que luchan por la liberación de Cuba de las garras del comunismo son "patriotas desviados" y acusa al mismo tiempo sin pruebas a esos patriotas de ser los autores de los atentados en Miami, esto lo declara en una extensa carta al Fiscal General de Estados Unidos. En otras declaraciones políticas y destacadas en el Diario de la América el flamante Alcalde dice: "en el sentido de que las relaciones de este país-Estados Unidos-con Cuba Roja, sólo podrán ser normalizadas", "si Cuba pone freno a sus actos de agresión internacional y de interferencia en los asuntos internos de Estados Unidos, y deja en libertad a los ciudadanos norteamericanos que yacen en las cárceles y campos de trabajo cubano, por razones políticas" (textuales). Para Ferre los 100.000 prisioneros cubanos que yacen también en las cárceles de Cuba Roja no tiene importancia y sólo clama por unos cuantos americanos, se quita el golpe aduciendo en otra parte de su declaración que no puede en la plataforma del Partido Demócrata plantearse la libertad de esos cubanos porque habría que hacerla extensiva a otras naciones que tienen presos políticos, pero no dice que en esas naciones también hay presos norteamericanos-caso Angola- o esos otros americanos son distintos que los que hay preso en Cuba. Sólo llegamos a una conclusión y es esta: el Alcalde de Miami también es "coexistencia lista" y enemigo de los cubanos de allá y de acá. Ahora que la candela es brava se despoja de su amistad con los cubanos y marca su verdadera personalidad, un político más amamantado por unos cuantos cubanos "guatacones" de Miami, aquellos mismo que hicieron famosa la frase de: la ceniza Senador.

No podemos dejar de mencionar su oposición al planteamiento de Rebozo otro político cubano que luchó por que fueran nombrados en puestos importantes de la Ciudad de Miami, José Alvarez, para Fiscal de la Ciudad y José Paredes para un cargo Administrativo. Parece que el Alcalde mientras trata de homenajes, banquetes y trofeos es el gran amigo de los cubanos, estas tan olvidadas por los cubanos se unen al carro de la politiquería americana, so

No podemos dejar de mencionar su oposición al planteamiento de Rebozo otro político cubano que luchó por que fueran nombrados en puestos importantes de la Ciudad de Miami, José Alvarez, para Fiscal de la Ciudad y José Paredes para un cargo Administrativo. Parece que el Alcalde mientras trata de homenajes, banquetes y trofeos es el gran amigo de los cubanos, estas tan olvidadas por los cubanos se unen al carro de la politiquería americana, soñando que desde la Casa Blanca, o el Consistorio Municipal van a llevar a la liberación a Cuba, o que ocupando grandes posiciones burocráticas en un nivel Federal, Estatal o Municipal van a resolver los problemas de Cuba, el ejemplo está en el caso de Rebozo, llega a Concejal, pero cuando quiere situar a sus paisanos en importantes posiciones personales se unen al carro de la lucha por la liberación de Cuba- reciben la negativa del Alcalde amigo de los cubanos. De estos males está lleno el exilio, los argumentos políticos también se exilaron y ese mal perjudica a la lucha por el regreso digno a una Cuba liberada sin ataduras a nadie.

EL NACIONALISMO

El NACIONALISMO ha sido definido como una revolución del espíritu surgida de la añoranza por ver renacer al hombre completo. Al hombre dueño de sí mismo y de su destino.

¿Y QUE ES EL HOMBRE?

EL HOMBRE ES LA FUNCION INTEGRAL DEL GRUPO SOCIAL. Nace en medio de la comunidad, muere en ella y necesita de ella para sobrevivir. La comunidad es el todo, el hombre es una parte. El todo es necesariamente mayor a cada una de sus partes.

¿Quiere esto decir que el hombre existe para la comunidad?

Sí. También quiere decir que la comunidad existe por el hombre. Y no hay contradicción en esto. La comunidad es para el hombre lo que la tierra, el aire, el agua y el sol son para las plantas.

Sí la comunidad se fortalece, se fortalece el hombre. Sí la comunidad es libre y justa, el hombre encuentra en ella libertad y justicia.

Sí es rica, encuentra en ella trabajo y riqueza. Si es grande, encuentra en ella orgullo y respeto. Entregándose a la lucha común por la libertad, la justicia, la riqueza y la grandeza, el hombre gana para sí, todas estas cosas.

¿Y QUE ES LA COMUNIDAD?

LA COMUNIDAD ES UN GRUPO SOCIAL UNIDO POR UNA CONSCIENCIA DE DESTINO. Por creencias, sentimientos, hábitos, experiencias e intereses que le son peculiares y que determinan características peculiares en el individuo.

Hay comunidades de sangre.

Hay comunidades de pensamiento.

Hay comunidades de trabajo.

Hay comunidades de fe.

Pero incorporadas a todas, hay una comunidad fundamental que une a la familia y a la raza. Al profesional y al estudiante. Al propietario, al obrero y al campesino. Al sacerdote y al soldado. Esa comunidad fundamental reúne a todas estas comunidades primarias dentro de una unidad espiritual y material superior. Con voluntad de existencia y de supervivencia. Consiente de su misión.

¿QUE ES LA NACION?

LA NACION ES UNA SINTESIS ORGANICA INDIVISIBLE. No está por encima del individuo, ni de la familia, ni de la clase, porque todas estas unidades primarias son parte de ella. Son la misma cosa cuando están unidas. Como hojas son árbol y los frutos son árbol y las ramas son árbol.

Sin hojas, ni frutos ni ramas, no hay árbol. Si falta alguna de ellas, el árbol no está completo, es deforme. Pero sin árbol, no hay hojas, ni frutos ni ramas.

LA NACION ES UNA UNIDAD TRANSCENDENTE. La Nación de hoy es la actualización de las generaciones pasadas y la promesa de las generaciones futuras. Es la suma de las tradiciones, los pensamientos y las epopeyas heroicas. Es la presencia de los caídos. Y es la esperanza. Es lo que fuimos y lo que seremos.

Como el árbol, que tampoco es árbol completo sin raíces y sin flores.

LA NACION ES UNA UNIDAD ARMONICA. La armonía es orden y el orden es justicia. Luego, la Nación no es privilegio de pocos ganados con el oprobio de muchos. Ni es campo de batalla para intereses egoístas. La Nación es de todos, por todos y para todos. La Nación es unidad.

Por eso la Nación es derecho. El derecho a la vida y a las oportunidades para desarrollar el máximo de las potencialidades. El derecho a la plenitud de la existencia.

Y por eso la nación es deber, sacrificio y entrega. El deber de unir, enriquecerla y engrandecerla. Y eso requiere sacrificios sublimes, a veces. Pero requiere siempre el heroísmo cotidiano en el cumplimiento generoso de las obligaciones. El deber de cada uno el dar un poco más. Y de todos, el dar juntos.

LA NACION ES UNA UNIDAD PERMANENTE. No es una riqueza inerte que se explota hasta el agotamiento y se abandona cuando ya no puede servir, porque la Nación no es materia. Es algo más. Es espíritu.

Existe mientras existe el espíritu que la crea y la mantiene viva.

Existe mientras existe la consciencia de su misión, que es su razón de ser.

Existe mientras existe en sus hijos la convicción de su identidad. De ser únicos y ser diferentes.

Sí existe así, renace de entre las ruinas calcinadas de las peores catástrofes. Se rehace, crece, se impone. No puede ser abatida desde fuera. Es inmortal.

Pero la Nación puede destruirse a sí misma. Y puede destruirse desde adentro. Por todas aquellas cosas que niegan y deshacen la razón de su existencia.

Por las luchas internas que la dividen. Luchas de partidos y luchas de clases.

Por el anexionismo a un destino que no es el suyo.

Por la pérdida de su identidad, que es el respeto y el amor propios.

Por el veneno que corroe y debilita, haciéndola dejar de ser lo que es y querer ser lo que no es. Para al final no ser, ni querer ser, nada.

Y cuando comienza a debilitarse, a desfigurarse, a corromperse desde adentro, por presiones de adentro y de afuera, hay que salvarla.

Porque esa Nación unida, grande, justa y libre no se da gratuitamente. No se hace sola. Hay que hacerla. Y seguirla haciendo para mantenerla. Con el esfuerzo de todos.

Esa es la misión del Nacionalismo. **¿QUE ES EL NACIONALISMO? NACIONALISMO ES PENSAMIENTO Y ACCION**

Por ser pensamiento, el NACIONALISMO posee un entendimiento claro y científico de los conceptos fundamentales sobre el hombre, la sociedad y la vida.

Este es el requisito previo para influir eficazmente sobre la realidad imperante y transformarla desde adentro.

Para transformar la sociedad, hay que conocer a los hombres y la vida de los hombres dentro de la sociedad. Hay que conocer las realidades de la vida social y las leyes que la rigen.

Por ser acción, el NACIONALISMO es una fuerza dinámica, pragmática. Invariable en lo fundamental pero flexible en lo contingente. Un aprendizaje constante. Por eso el Nacionalismo es un movimiento del presente, que descubre los problemas surgiéndose en la lucha cotidiana desde la base. Y da solución a los problemas, resolviéndolos.

Por ser pensamiento y acción, el NACIONALISMO es una doctrina idearia. Construye sobre la marcha, empíricamente. Forma su programa a medida que purifica sus ideas en el crisol de la experiencia. El pensamiento genera acción y la acción clarifica y robustece el pensamiento.

Como no hay que racionalizar lo que está fundamentado en los hechos, las respuestas del Nacionalismo son siempre oportunas. Nunca oportunistas.

¿CUAL ES EL PROPOSITO DEL NACIONALISMO?

EL PROPOSITO DEL NACIONALISMO ES CREAR NACIONALISTAS. EL DEBER DEL NACIONALISTA ES NACIONALIZAR.

El buen nacionalista se hace, transformándose. Como nadie puede dar lo que no tiene, el primer deber del nacionalista es transformarse a sí mismo para poder transformar, nacionalizar, a su pueblo. Por eso el NACIONALISMO ha sido llamado ESCUELA DE VALORES. Las naciones perecen por falta de hombres, no por falta de programas. Por eso la escuela que es el NACIONALISMO no enseña a escribir programas sino a hacerlos. Con el ejemplo. Exigiendo cualidades heroicas de disciplina, sacrificio y entrega.

El nacionalista adquiere estas cualidades sometiéndose a la tensión constante de imponer el deber ser, al ser de las cosas. Así aprende a ser hombre y a ser líder de hombres. Y así crea en torno suyo una atmósfera pura, libre de las maneceras de egoísmo, engaño, corrupción y cobardía que envenenan a las naciones.

TRABAJANDO, para así ganarle amor y respeto al trabajo y a los que trabajan.

ESTUDIANDO, para aprender y así poder enseñar.

COMBATIENDO, para saber sobreponerse al miedo con valentía y a la derrota con tenacidad.

OBEDIENDO, para conocer el valor de la libertad y saber mandar.

MANDANDO, para aprender el concepto de la autoridad responsable por los que obedecen.

SIRVIENDO, para adquirir en el sacrificio, el sentido verdadero de la vocación política.

El desembarco del 8 de Mayo de 1967 en los playas Venezolanas, del cual Cuba se declaró responsable mediante comunicado del Partido Comunista publicado el 18 de mayo en La Habana, provocó una declaración oficial del Presidente de la República de Venezuela, "quien dijo en un discurso pronunciado en Portofaró el 12 de mayo, que Venezuela estaba frente a una nueva agresión del Gobierno de Cuba. Como consecuencia inmediata la Cancillería venezolana iniciaría gestiones para denunciar el caso ante la OEA y promover los correspondientes reuniones extraordinarias para juzgar al Gobierno Cubano por violación de la soberanía nacional."

Esto es una prueba más que tenemos cuando comparamos a los gobiernos siete meses que padecemos en nuestra América que han sufrido en sus propias carnes el castigo del látigo del comunismo y sin embargo se abrazan con el comunismo desdramáticamente, dándole la espalda a los combatientes cubanos que luchan por la liberación de Cuba del yugo castrcomunista.

Nuestros movimientos en estos países son observados de cerca por los cuernos represivos, mientras los comunistas cubanos se pasean por Venezuela sin ninguna preocupación, pues cuentan con el respaldo gubernamental, mientras esto acontece nosotros le dedicamos estas líneas de recordación a los soldados venezolanos que cayeron bajo las balizas del comunismo defendiendo la soberanía nacional, así como aprovechamos la fecha para repudiar una vez más a los gobernantes que olvidando el sacrificio de estos hombres; hoy pactan y mantienen relaciones cordiales con sus verdugos. Así se escribe la historia de nuestras Repúblicas gobernadas por hombres serviles a los grandes intereses comerciales, olvidando los intereses nacionales, que son la Nación.



"Era Ministro del Interior Carlos Andrés Pérez hoy, amigo íntimo del dictador comunista de Cuba: Fidel Castro".

VENEZUELA: GUARIDA DE COMUNISTAS

Hoy, de todos es conocido que la República de Venezuela mantiene unas cordiales relaciones diplomáticas con el régimen tiránico de Cuba, que enclaustrado por Fidel Castro desde 1959 se ha dedicado a la subversión del orden y a la implantación de la "guerra de guerrillas", en Norte, Centro y Suramérica. Su primera acción llevó a cabo el Plan de Panamá, después se desplazó hacia Venezuela, tierra que anegó en sangre, donde se han cometido toda clase de crímenes desde

asesinato de Iribarren Borges hasta la eliminación de los campesinos que no comulgaban con sus ideas, sobre todo en el Estado de Falcón.

Ahora el Presidente de Venezuela se refocila en sus amistosas relaciones con el tirano y recibe regalos del mismo, sin importarle la sangre derramada por sus compatriotas y por los cubanos que han caído víctimas del faldido sistema criminal que existe en Cuba actualmente. Carlos Andrés Pérez es un farsante, pues

cuando era Ministro del Interior en su país llevó a cabo una gran labor contra los comunistas; aquella actuación del hoy Presidente hizo que los cubanos resistieran en Venezuela, pero al abrazaron a la aspiración presidencial del sonriente aspirante y rompieron lanzas en favor de su candidatura, electo el mismo se olvidó de sus días vividos como exilado allí en la hoy cautiva Isla de Cuba, el comunismo, desconoció el apoyo de los cubanos en la lucha electoral en Venezuela y corrió

inmediatamente de instalarse en la poltrona presidencial a estrechar la mano ensangrentada del tirano Fidel Castro, como prueba de esa reconciliación con los grandes enemigos de su pueblo, obsequió una bella guayayana, así sellan sus queridas pasadas y comienza el restablecimiento de relaciones diplomáticas, los intercambios comerciales, los viajes oficiales y se restablecen los vuelos hacia la isla caudina, el mismo tiempo que se restringen las actividades de los exiliados enemigos del castrcomunismo.

CAPITALISMO Y PROPIEDAD PRIVADA

Por EDUARDO SANTANA

Nuestros días se distinguen del pasado, por su incasente y mecánica terminología. Siendo estas dos frases: Capitalismo y Propiedad Privada, causa de gran controversia y discordia entre los hombres. Quienes defienden ambos términos con igual lealtad, desconocen la esencia de los mismos.

Empecemos por decir que el Capitalismo y la Propiedad Privada, no solamente son opuestos, sino enemigos. Enemigos si contemplamos la Propiedad Privada en sus términos tradicionales, que eran, una relación directa del hombre con sus cosas. Se era propietario mientras se cambiaban, gozaban, usaban, etc. esas cosas. Era como es hoy la propiedad del pequeño comerciante o del pequeño productor.

En cambio el Capitalismo, transformó y transforma a través de la competencia incontrolable y desigual, esa propiedad directa y humana, en un instrumento técnico de ejercer el dominio; al servicio de los grandes grupos bancarios. Antes de la Revolución Industrial, a finales del siglo diecinueve, funcionaban las pequeñas industrias con dos ingredientes, materias primas y mano de obra. Cuando la demanda del mercado variaba, se disminuía o aumentaba cualquiera de los dos ingredientes, nivelando así la producción con la demanda.

Pero llegaron las máquinas y este balance se atrofó. Se atrofó porque el costo de las grandes instalaciones de máquinas era más que el de las materias primas y la mano de obra combinadas. Entonces, para poder compensar este costo, este capital muerto, que en tiempos de crisis no era fácil reducir, las grandes industrias empezaron a producir en gran escala. Produce la Gran Industria hasta tal punto, que rebaja el precio de los productos, invadiendo así el campo de los pequeños productores. Entonces espera impasiblemente, la inevitable quiebra de los mismos, hasta que los elimina y después los absorbe. Esta aglomeración o aglomeración o absorción, trajo al mundo los "Trusts" y los "Monopolios". De los monopolios emanaron los bancos prestamistas y mientras más se perfeccionó el engranaje técnico capitalista, más intermediarios surgieron: financieros, obligacionistas, accionistas, etc.; hasta que en las últimas etapas ya la propiedad no era de un hombre o de un grupo, sino una abstracción representada por trozos de papel.

El Capitalismo que en sus primeros tiempos fue fuente de riquezas antes imaginables, se convirtió en un monstruo: siendo las doctrinas liberales de "laissez faire" (dejar ser de las cosas) y no intervención, su más predilecto alimento. A final de cuentas los arquitectos liberales, que tanto se empeñaron en derrocar monarquías, terminaron por crear muchísimos reyes, algunos más exclusivos y títricos que cualquiera de procedencia tradicional.

¿Y al individuo, esa entidad que tantas alabanzas recibió de las constituciones liberales, qué le pasó? Antes era artesano, tenía individualidad, conservaba una tradición. ¿Ahora qué tiene? Tiene la noche, un número en las factorías y otro en las listas electorales.

¿Y los pueblos? Divididos en todos los odios, los patronos al cuello de los obreros y los obreros al cuello de los patronos. Desconociendo ambos que están del mismo lado. Todos, obreros, patronos, técnicos, organizadores, etc.; todos, forman parte del esfuerzo productivo. Quien ocupa el lado opuesto es el poderío técnico del Capitalismo, los accionistas, financieros, etc.; que valiéndose de créditos abusivos, sin trabajar, recogen las mayores ganancias de la producción.

El Capitalismo, hijo monstruoso del Liberalismo, cultivó la razón de ser del Socialismo o Comunismo. Este último, que se autodeterminó la salvación de los pueblos, nos trajo lo mismo que el Capitalismo, el hombre autómatá, divorciado de todas sus cualidades humanas. Nos trajo lo mismo, porque ambos, Capitalismo y Comunismo, son internacionalistas y materialistas.

Poca es entonces la sorpresa. ¿Saber, la unidad de propósitos que han tenido ambos Capitalismo y Comunismo a través de la historia. Ejemplo son los 20 millones de dólares que regaló la compañía Bancaria Newyorkina Khun Loeb & Cia. a la Revolución Bolchevique de Lenin, más la trónica presencia hoy en día, de bancos de "Wall Street" en la Plaza Moscovita. Actúan en semejanza porque son lo mismo, lo único que los diferencia es que el Comunismo ha ido tanto más allá en injusticia que las perpetradas por el Capitalismo.

Por eso los rechazamos igualmente, como occidentales y cristianos, sabiendo que igualmente pretenden arrastrar al hombre al mismo nivel de horror y angustia, privándolo de todo vínculo espiritual.

Para salvarnos de esta catástrofe que se acerca, el mundo cristiano tiene que quitarse las vendas de los ojos y reconocer sus verdaderos enemigos.

BOHEMIA VENEZOLANA, BOHEMIA ANTICUBANA

Los que no han tenido oportunidad de enterarse de la canalesca entrevista de la Revista Bohemia venezolana con el tirano Fidel Castro, llevada a cabo por el Director de la misma, Jorge Raygada y consentida por el propietario de la misma, Armando de Armas, propietario también de la Empresa Editorial "Bloque de Armas",

que es la que publica en Miami las revistas en español VANIDADES, COSMOPOLITAN y BIEN HOGAR, lo ponemos en mayúscula para que no se les olviden los nombres a la hora de seleccionar las revistas que llevan a sus hogares.

Y tenemos que tenerlo muy presente, porque estos desvergonzados nada más y nada menos que tuvieron la osadía de publicar la fotografía de la Bandera Cubana, con la repugnante efigie del asesino Fidel Castro insertada en la estrella solitaria, por supuesto que para Raygada, para la empresa editorial De Armas, como para la

Hiena de Cuba, la Bandera Cubana no representa nada, pues quien se atreva a manchar el símbolo de un pueblo de una manera tan vil, no se merece ser incluido como ciudadano de ninguna patria; los tres son renegados de su origen, y como tales tenemos que considerarlos. Ahora nos toca a nosotros los cubanos bota nacidos decretar la sentencia de las publicaciones de la empresa "Bloque de Armas", y sabemos que pedemos el tiempo en intentar conseguir lo que vamos a proponer, pero como estos señores no tienen una pizca de vergüenza, no nos asombraríamos que aceptaran la invitación que le estamos formulando desde este instante de venir a Miami, donde los emplazaremos ante la opinión pública del exilio para que nos digan su versión de este "triunfo periodístico" del homosexual Raygada y de la revista Bohemia del tal Armas.

Aprovechamos también para solicitar del Honora-

ble Gobierno de la República de Venezuela exija a estos delincuentes del periodismo, que son también enemigos de ese país, una declaración pública aclarando su militancia al servicio de la satrapía Rojas, pues no hay otra razón que justifique lo hecho a la Bandera Cubana, y lo mismo le harán a la bandera venezolana cuando tengan la oportunidad, estamos seguros que nuestros hermanos venezolanos repudian esta afrenta a nuestra Bandera como si fuera la de ellos, y no tenemos ninguna duda de que levantarán su voz de protesta por esta canallada de la Empresa Editorial de Armas, de Jorge Raygada y de la Revista Bohemia venezolana que no sólo ultrajaron nuestra Estrella Solitaria, sino que en las franjas imprimieron todos sus halagos al asesino que ha pisoteado el honor de un pueblo, el decoro de un continente y el sistema democrático americano, y contra este vejamen tienen que producirse también todos los gobiernos libres de América.



Tomado del Periodico GIRON

YALTA

DONDE EL MUNDO FUE ENTREGADO A LA VORACIDAD SOVIETICA

Franklin D. Roosevelt estaba en sus últimos días cuando se celebró la Conferencia de Yalta en Febrero de 1945. Su aspecto demacrado y su debilidad general que se descubría plenamente, anunciaban su próximo fin. Cuando Churchill se encontró con el Presidente americano en Malta, el estado físico de Roosevelt impresionó al Primer Ministro Inglés. Roosevelt estaba ya agravado desde el año 1943. En aquella semana de Yalta, fatal para el destino del mundo, Roosevelt estaba más afectado que nunca.

Jamás tuvo un sentido político internacional agudo y en el punto álgido de la enfermedad que poco después le llevaría a la tumba, no estaba realmente preparado para enfrentarse a la fría actitud del sanguinario zar ruso. Dos meses después lleno de desilusión falleció.

EL PALACIO DE LIVADIA

Stalin se sentía satisfecho de que los Jefes de Estado aliados vinieran a la Unión Soviética a tratar allí el futuro de la Alianza. Con gran cálculo dividió a los visitantes. A los norteamericanos concedió el honor de instalarlos en el Palacio de Livadia, un gran palacio de mármoles hecho en el último Romanoff utilizaba como lugar de descanso. A los ingleses, con Churchill a la cabeza, los destinó a la Villa Vorentozov, a unas cinco millas de distancia. La distinción hecha con los americanos no debió ser del agrado de Churchill, el hombre de la eterna sonrisa y el gran habano en la boca. Pero Stalin tenía sus planes al aislar así a los dos grandes dignatarios.

Los rusos eligieron la Villa Koréis, que antes de la Revolución Rusa fue la mansión de la poderosa familia Yusupov y que estaba situada a mitad del camino entre las dos Delegaciones. Una mansión bellísima con jardines adornados con estatuas soberbias. En aquel lugar, los estadistas reunidos en Crimea, iban a cambiar los destinos del mundo y el que llevaría la mejor parte sería Yofis Visonarovich Dzugavill, conocido por José Stalin.

Los grandes dignatarios de las tres potencias se reunieron en el Palacio Koréia durante una semana, que terminó el 11 de Febrero. Durante ella, la actitud de Roosevelt fue conciliante con Stalin. Cuando Roosevelt solicitó que a Francia se le diera una parte del terreno ocupado en Alemania, Stalin preguntó que por qué motivo y Roosevelt solo le adujo que "por bondad".

Fue entonces que Molotov, de pie detrás del zar rojo comentó con voz meliflua: "Realmente no parece haber otra razón". Degaulle había sido echado a un

lado por Stalin y nadie le pudo salvar de esa situación. Los grandes Generales describieron la naturaleza de las negociaciones militares, que ya se aproximaban a su final. Stalin, para halagar a Roosevelt, pidió se le nombrara Presidente de Honor de las Conferencias y el Presidente se mostró muy agradecido por tal distinción. En las conversaciones se ufano Stalin de tener más divisiones que ninguno de sus otros aliados en el frente de batalla.

Terminó la Conferencia a dos meses después moría Roosevelt. Stalin había ganado en consideración y en posición internacional. Como dijera Churchill, cuando de regreso desembarcó en

Inglatera: "Occidente está en peligro. Tenemos que prepararnos para un posible confrontamiento con los rusos, que han ganado la "batalla de Yalta".

Cuando todo aquello terminó, Europa sintió el temor de una invasión soviética y aun el espíritu europeo occidental late ese temor, pese a las bases norteamericanas, apresuradamente establecidas alrededor de Rusia. Al mismo tiempo la reconstrucción de Europa y el enorme esfuerzo norteamericano del Plan Marshall, que electrificó a Francia 9 veces más de lo que estaba antes de la II Guerra Mundial, parece haber sido baldío.



Churchill, Roosevelt y Stalin

"PEDRO LUIS .. MARTIR DE NUESTROS TIEMPOS"

Por JOSE A. PONJOAN

Mayo es sin dudas uno de los meses más significativos en nuestra historia patria. Fechas importantísimas por su trascendencia han llenado páginas brillantes en nuestras luchas libertarias de ayer, y hoy en este quinto mes del año. He sido en la prensa sin embargo cómo se le ha dado una significación extraordinaria el 20 de Mayo, nacimiento de nuestra República mediatizada, pues vuelvo a repetir que el enemigo hay que combatirlo con sus mismas armas. El 20 de Mayo, instauración de la República Cubana no puede ser aceptado como el triunfo total y absoluto de nuestra independencia, puesto que cuando Tomás Estrada Palma asumió las funciones de Primer Presidente de Cuba Republicana, pendía sobre nuestras cabezas una Enmienda Platt, en virtud de la cual nuestros vecinos y "amigos" de hoy podían a su antojo desembarcar los marines en Cuba como lo hicieron años después a petición del propio Primer Presidente "Electo". Nuestra soberanía e independencia se logró —durante el Gobierno del Coronel Carlos Mendieta en que fue derrocada dicha enmienda que ya venía debatiéndose desde la anterior pentarquía que presidió el Dr. Ramón Grau San Martín a raíz del golpe del 4 de Septiembre de 1933. Por ello aunque no puedo negar el hecho histórico del "20 de Mayo", de pena cómo periódicos que a su vez expresan una posición revolucionaria señalan esta fecha de una importancia extrema en sus editoriales dedicando solo algunas líneas por ejemplo a la caída gloriosa de nuestro apóstol José Martí en "Soa Elías" el día 19. Poco se ha escrito este año en nuestra prensa cubana sobre la muerte de Agramonte, el insigne camagueyano el día 11 en los campos de Jimaguayú y nada se ha dicho acerca del cuarto aniversario de la muerte en prisión del Mártir de nuestros tiempos "Pedro Luis Boitel", ejemplo fiel de nuestra juventud valiente y sacrificada. Por ello voy a referirme a la fecha de este mes de Mayo más olvidada, la muerte de Pedro Luis Boitel en las mazmorras Castristas víctimas de una huelga de hambre que lo puso en agonía hasta que el Capital Lemus cumpliendo órdenes expresas del Sicario Raul Castro puso fin a la vida de este joven rebelde en el cual señaló se encontraba el empuje, vitalidad y gallardía de Ignacio Agramonte y el pensamiento político, revolucionario de nuestro Apóstol José Martí, ambos cuerdos en distintas épocas en este mes de Mayo. En mi poder se encuentra el Diario de Pedro Luis, día a día desde el comienzo de su huelga de hambre hasta su muerte ocurrida el 24 de Mayo de 1972. Algún día habré de publicarlo para que el mundo entero sepa en el ejemplo de un joven firme en sus ideales, hasta qué punto se pisotea la dignidad humana en las cárceles comunistas. Fue un 13 de Mayo de 1931 que nació en una humilde familia Pedro Luis Boitel en Jovellanos provincia de Matanzas en el colegio "Patria" cursó su enseñanza primaria, continuando luego en La Habana sus estudios en la escuela Hoya y Junco de la Sociedad Económica de Amigos del País. Carente de recursos económicos a la muerte de su padre en 1945, continúa sus estudios por la libre de Bachillerato mientras

hace los de radio técnica en la Escuela Politécnica de Ceiba del Agua obteniendo altas calificaciones. Por oposición gana su ingreso en la Escuela de Artes y Oficio y una beca de ayuda de veinte pesos mensuales que entrega a su madre. Comienza a trabajar en C.M.Q. donde demuestra sus dotes de trabajador, inteligencia y cualidades de líder. Más tarde matricula Ingeniería Eléctrica en la Universidad de La Habana. Al ocurrir el 10 de Marzo que rompió el ritmo institucional del país Pedro Luis se lanzó a la lucha política. Al surgir el 26 de Julio es nombrado Responsable de Plantas de Radio del mismo. Detenido en varias ocasiones macha a Venezuela donde se distingue por sus actividades anticomunistas durante la campaña electoral del Presidente Rómulo Betancourt, al ocurrir el 1 de Enero, el propio Rómulo Betancourt facilitó un avión a Pedro Luis para su regreso a Cuba. Ya en su patria aspira a la Presidencia de la federación Estudiantil Universitaria y comienza a sospechar la traición que se cernía sobre el pueblo cubano, Fidel, Raúl y Armando Hart para desvirtuar de sus propósitos lo ofrecen el Ministerio de Comunicaciones, cosa que rechaza Pedro Luis. Su enfrentamiento con Castro en la Plaza Cadena fue una página brillante en nuestra historia de estos últimos años. Funda el MRR y comienza su actividad conspirativa contra el régimen que desputa y inexorablemente hacia el comunismo. Pedro Luis es detenido y condenado a Diez Años. Dentro de la prisión fue juzgado y durante más de ocho horas, esposado y escupiendo sangre acusó al tirano Castro de traicionar al pueblo de Cuba. El 1 de Enero de 1971 entró en el Hospital Militar, lleno de orina y excremento con la ropa abierta para que le vieran todas sus partes. De ahí fue remitido al Principe.

En su cautiverio libró hasta su muerte 18 huelgas de hambre, casi todas sin asistencia médica y en la última se le privó hasta de la presencia de su madre. Esta es en síntesis la vida y muerte de este baluarte de nuestra juventud que se levanta gigantesco ante los que no quieren comprender que el sentido de Patria va muy por encima de los "egos" personales y que la misma tiene que fundamentarse en la plena concepción de una nacionalidad firmemente arraigada.

Si los cubanos estuvieramos conscientes de ello, veríamos el 20 de Mayo, insignificante ante el 11, 19 o 24 que marcaron la caída en distintos años de tres heroicos combatientes, Agramonte, Martí y Pedro Luis Boitel. Ante la indiferencia de los que nos dieron una libertad a media y siguen jugando con nuestros destinos, en el ejemplo de estos bravos tendríamos un acicate para continuar la lucha hasta la acción definitiva que si nos traerá una patria sin enmienda platt ni pactos soviéticos-americanos. Entonces Martí, Agramonte, Pedro Luis y los cientos de miles de cubanos que han caído en nuestras luchas a través de nuestra historia recibirán el mejor homenaje a su memoria y podrán descansar en paz.

El protagonista de nuestra historia nació en un pequeño pueblo de la provincia de La Habana, cerca de la Capital.

Desde el momento que le dieron al padre que su esposa había dado a luz un varón, éste declaró: "mi hijo va a ser el bravo, yo me encargaré de enseñarle desde pequeño todos los trucos y astucias para vivir bien, nadie se va a reír de él y será en el mañana un hombre de provecho".

El padre del "pacifista" tenía un pequeño negocio en el pueblo y aunque no eran ricos, vivían comodamente y cada día aumentaban paulatinamente sus ingresos. El "pacifista" fue la única escuela privada que había en el pueblo en esos tiempos, "para que desde pequeño se codeara con el mejor de su ambiente". Su asignatura predilecta eran las matemáticas, que según su padre le ayudarían algún día a hacerse rico y envidiado por todos. En cambio le aburría la Historia de Cuba, cuyo profesor era un viejo patito "medio loco" en la opinión del "pacifista". Él no hacía más que hablar de Cuba y de Martí y de los deberes patrios de los ciudadanos. Bien le había dicho su padre a los amigos de éste que Cuba era un paraíso, que la vida era muy corta y había que disfrutarla y que había que dejar a otros la labor de arreglar el mundo.

Si, el padre del "pacifista" le ayudó mucho con sus sabios y profundos consejos:

"Deja los heroísmos para otros, tú, si acaso, ve y ponles flores cuando se mueran y les hagan una estatua, acuérdete que el muerto al hoyo y el vivo al pollo".

Que otros trabajen para ti, que vivo vives del bobo y el bobo del trabajo y en nuestra el tiempo de los nobos se

el que da primero da dos veces", etc.

También le enseñó su padre a respetar las leyes y la disciplina, por eso el día que el pacifista tuvo su primera rina en el colegio y un compañero salió a defenderlo, el "pacifista" safo el cuerpo y se fue corriendo a avisarle al director que habían dos niños golpeándose en el patio. El "pacifista", crecía en el ambiente perfecto y con las ideas "correctas" para llegar a ser un buen "ciudadano".

Cuando Batista dió el golpe de estado estaba el "pacifista" listo para entrar en la Universidad y su padre inmediatamente llamó a la familia para dejar bien aclarada su posición: él y su familia eran apolíticos, si ellos no se metían en nada, nadie se metería con ellos. Ellos estaban por la paz y la tranquilidad de los pueblos y para evitar males mayores era mejor que el "pacifista" estudiara Comercio en la academia del pueblo y se fuera luego a trabajar con su padre, en vez de ir a la Universidad donde ya estaban los "revolucionarios" y "terroristas" metiendo ideas estúpidas de revolución en la cabeza de los novatos sin experiencia. El hermano menor del "pacifista" estaba todavía en la escuela primaria y la hermana estudiaba secretariado y Corte y Costura. Estaban todos listos para encerrarse en



BIOGRAFIA DE UN "PACIFISTA"

Por Migdalia Santana

su pequeño mundo de "paz y tranquilidad, donde no tenían cabida las inquietudes patrióticas y políticas.

"El pacifista" se casó a los 25 años con una muchacha de "muy buena familia, hija de uno de los más prósperos comerciantes de pueblo y se mudó a la Capital, donde, con la ayuda de su padre y de su suegro, puso su propio negocio.

En enero de 1958 nació su primer hijo y en Enero de 1959 llegó Fidel Castro a la Habana.

Como la gran mayoría de los cubanos el "pacifista" salió de su apatía política y él y su familia aplaudieron a Fidel, lo vieron por televisión y el "pacifista" se compró una gorra verde olivo para él, dos banderitas para su negro y una blusa roja y una saya negra para su mujer.

Y empezaron los fusilamientos, las intervenciones de los grandes negocios y los desmanes y atracos a las casas de los "ricos" y a los que habían huído con Batista. Inmediatamente se convocó el consejo de familia. "El pacifista" con su mujer y su hijo, se fueron al pueblo, a casa de su padre. Por decisión unánime se acordó que lo digno y correcto era "no meterse en nada"; lo que pasaba a los "ricos" y a los politiqueros y a los revolucionarios inconformes no era asunto de ellos; la familia mantendría al margen de los sucesos, harían "la vista gorda" a los abusos y se quedarían encerrados en su casa y su negocio. A los ciudadanos pacíficos nadie los molestaría y además esa situación duraría poco, porque "los americanos" no iban a permitir que les confiscaran los bienes y negocios que tenían en la Isla.

Pero Fidel Castro no estaba de acuerdo con las ideas del "pacifista" de dejar tranquila a la gente que no se metieran en nada y la "revolución socialista" llegó a las puertas del "pacifista" y entró en su casa y en su negocio sin pedir permiso, mientras que los "vecinos del norte", lejos de detenerla, con-

tribuyeron a su fortalecimiento, entre otras cosas, con el delirante fracaso de la invasión de Bahía Cochinos. Para consolar a los cubanos y para sentar precedente de su buen corazón los Estados Unidos le abrieron las puertas de Miami a todos los que quisieran venir a "comer jamón" y a esperar que los "marines" liberaran a Cuba.

Como tantos otros miles de cubanos, se despidió "el pacifista" de su negocio intervenido, de su casa, que era ahora del "pueblo", de sus padres que se quedaban y de su hermana que estaba esperando el "telegrama de salida"; y con su mujer y su hijo vino a los Estados Unidos, trayendo dentro de su corazón bien definidos los recuerdos de su Patria y las necesidades de sus hijos.

Si, aquí en el exilio, "el pacifista" recuerda perfectamente a su "Cuba de Ayer", después de todo, no hay otro cabaret en el empujamiento como Tropicana, no otra playa con un mar tan azul como Varadero, ni otros carnavales tan alegres como los de la Habana...en ninguna parte del mundo la vida puede ser tan "chêvere". Cuba era un país adelantado y supercivilizado, fue uno de los primeros países de Latinoamérica en traer el Cinerama y la televisión a colores, había de todo, que para eso los americanos nos tenían bien surtidos y no era cierto que los campesinos fueran analfabetos y vivieran mal, si no sabían leer y escribir, por lo menos se sabían ganar la vida, porque en todos los bohios de "monte adentro" había televisión, que bien lo habían comprobado "el pacifista" durante su último viaje al Oriente donde se veían claramente desde la "carreta central", las antenas de los televisores sobre los bohios.

Y aquí en el exilio, el "pacifista" mantuvo su posición digna y vertical de siempre, dando ejemplos a sus compatriotas con su comportamiento. Pronto estableció con la ayuda del Banco Norteamericano una vez más la noción que tenía en Cuba. El hijo mayor había terminado el High School y ya para College, aquí nacieron 2

hijos más, una niña y un varón, que al igual que el hijo mayor habían sólo Inglés, lo cual es motivo de orgullo para el "pacifista" que los ha enseñado a querer a este país como su padre le enseñó a querer a Cuba y les ha dicho que deben estar dispuestos a defender esta tierra como él está dispuesto a defender su Patria. Aunque por supuesto hay que estar preparado para cuando el mayor le toque el servicio militar mandarlo a estudiar a España o al Canadá.

"El pacifista" tiene ya su casa propia a la cual le añadirá una piscina este verano, un carro del año que apenas cabe en el garage, con teléfono, aire acondicionado, "sun roof", etc., y sobre todo tiene paz y tranquilidad, por eso lo sacan de quicio los cubanos que le hablan de volver y de invasiones y de "terrorismo".

Así se lo comenta a su mujer, "mientras los americanos no quieran intervenir en Cuba, hay que olvidarse de la "libertad de la Patria" y lo mejor que podría pasar es que se restablecieran las relaciones diplomáticas con Castro para poder ir a ver a mi hermano (que es jefe del comité de defensores de su barrio) y a los "viejos" (que no quisieron venir por no dejar al hermano atrás). Si señor, los que se oponen a la coexistencia no tienen consideración por los que están allá sino poder ver televisión en colores, ni ponerse camisas de seda y medias de nylon, ni comer bistec y jamón. Si, los que se oponen a la coexistencia no respetan las necesidades "espirituales" de los que están en Cuba sin poder ver a los familiares que estamos aquí "sufriendo" el exilio... y la mujer del "pacifista" baja la cabeza y entera los ojos en una revista, para que su marido no oiga en ella ni ruidos; el asco que le dan sus palabras, pensando en su hermano preso en la cárcel de Boniato con otros miles de patriotas, cuya única esperanza de libertad es el derrocamiento y la destrucción absoluta del castro-comunismo en la Isla de Cuba.

Si, "el pacifista" censura a los

que aun luchan por la Libertad de Cuba, a los que llevan "La Guerra Por Los Caminos del Mundo", en vez de respetar las leyes de este país, como las respeta él. De su intachable conducta pueden dar fe los que lo conocen.

"Su amigo el médico que el año pasado le puso \$1,000 extra en la planilla del seguro que se fuera de vacaciones a Miami".

"Su amigo que le arregla el "income tax" y que le tapa todos los trucos que hace en el negocio para que no tenga que pagar a fin de año".

"Su amigo que trabaja en "City Hall" y arregla todas las multas que le ponen al carro del "pacifista".

"Su amigo que el del "welfare" le consiguió la pensión para los suegros, a pesar de contar él con entradas suficientes para mantenerlos".

Si "el pacifista" tiene muchos amigos que pueden dar testimonio de su honradez.

Es un hombre piadoso que va a la iglesia el Domingo de Ramos a recoger el guano bendito y que le reza a Dios cada vez que tiene un problema económico o de salud, olvidándose luego de dar las gracias por su ayuda.

"El pacifista" tiene todo lo necesario para ser un hombre ejemplar...tan sólo le falta un pequeño detalle sin importancia, algo que perdió o que no sabe donde dejó olvidado hace años allá en Cuba...al "pacifista" le falta su conciencia, que posiblemente está tirada en un lugar recóndito de sus intestinos, asfixiada por la grasa que en su vientre ha producido el jamón, con las manos y los pies atados por cadenas y joyas de oro y brillantes, sordos sus oídos con la espuma de la cerveza que "el pacifista" consume los domingos mientras juega al jamón, ciega por el brillo de su ambición, más por las llagas que han dejado en su garganta tantas mentiras, inmóvil por su apatía y su indiferencia. Por eso "el pacifista" tiene su conciencia tranquila...más que tranquila "el pacifista" tiene su conciencia muerta.

MIAMI LA CAPITAL DE LOS HOMENAJES

La Ciudad de Miami con una comunidad cubana de casi 350.000 habitantes es una de las pobres en combatividad por la recuperación de la Patria esclavizada por el comunismo. Viven en ella hombres prominentes de la Cuba anterior al comunismo, profesionales, banqueros, industriales y en fin una inmensidad de hombres y mujeres que si lucharan una hora al día por la liberación de Cuba, fuera un aparato temible para el castrocomunismo, pero con la excepción de unos pocos de cubanos que mantienen en alto la bandera de la rebeldía y el combate por el rescate de nuestra patria, los demás son un rebaño de gentes dedicadas a la buena vida, la pachanga, los homenajes y banquetes, por cualquier asunto sin importancia le disparan al pinto de la paloma un acto homenaje y lo pintan como un cubano luchador incansable por la liberación de Cuba, sin este serlo. Del grave problema de nuestra patria, esa gran tragedia que envuelve a nueve millones de seres humanos la mas horrible tiranía ejercida en el mundo hasta estos días, una mayoría de cubanos en Miami han levantado la industria de los homenajes como mercancía de fácil venta que llena las ambiciones de la nueva y vieja sociedad recalitrante que habia en Cuba, los halagos y los trofeos llenan las vidas vacías de estos "entes" que acomodados olvidan los fusilamientos, las cárceles llenas de presos y un pueblo entero pasando hambre, así tambien se plegan a las declaraciones de cualquier político norteamericano que son contrarias a la lucha de esos pocos de cubanos que combaten diariamente con lo que tienen en sus manos por ver a Cuba nuevamente libre. La política que es tambien otra industria que manipulan unos cuantos "cubanos" en Miami, la mal llamada capital del exilio, esta industria prácticamente está en manos o es dirigida por Manolo Reyes y Tony Pérez, los cuales últimamente están enfrascados en la campaña electoral Estadounidense, americanizando a nuestro exilio, usando la tragedia de Cuba malintencionadamente al hacer campaña entre los cubanos para que se hagan ciudadanos americanos y se inscriban para tener derecho a votar, al decir que por la vía del voto en favor de tal o cual candidato de ese país, lograremos de ser electo que intervenga favorablemente en la liberación de Cuba del yugo castrocomunista. Cosa ésta que resulta la gran mentira, por no decir como Educio Ravines LA GRAN ESTAFIA, ya que está demostrado en 17 años de exilio los políticos norteamericanos se acuerdan de Cuba solamente en tiempos de elecciones, pasadas éstas se dedican en su inmensa mayoría a sus rejugos en la Cámara y el Senado para traer a Castro y su régimen a una reconciliación con el Gobierno Norteamericano, donde inclusive con cinismo inaudito el propio Alcalde de Miami plantea las condiciones para esa

HOMENAJE AL DOCTOR FERNANDO PENABAZ

Hijos Agradecidos
El momento más dramático del acto llegaría cuando los hijos de Milán, Alberto y Emilio entregaban a Josefa L. Plummer una placa de reconocimiento por haberlo salvado la vida a su padre

Homenaje en Miami a Alfredo Durán

Palabras de Tony Pérez
Sobre la importancia de que los hispanos que obtienen la ciudadanía de Estados Unidos se inscriban para votar, es uno de los tópicos que el dirigente cívico del exilio cubano, Tony Pérez

Campaña Pro Ciudadanía
Justo al doctor Manolo Reyes que dirigió la Conferencia de Prensa, aparecen la señora Norma Hunt, Presidenta del Comité del Bicentenario en el Gran Miami, y el señor Edwards Sweeney, Director Regional del Servicio de Inmigración y Naturalización de los Estados Unidos. (Foto GORT).

Se Harán Ciudadanos de EE.UU. 7.300 Personas el 4 de Julio

reconciliación y entre sus puntos solamente uno le dice todo, como condición tendrán que ser puestos en libertad los americanos en libertad los americanos que guardan prisión en Cuba, a los 100.000 presos cubanos que los parta un rayo, por estas cosas tanto, sinvergüenza medrando con el dolor de un pueblo, tanta inmoralidad por parte de hombres como el propio Manolo Reyes, que todo mundo sabe vive bajo el sobaco de los funcionarios de Agencias norteamericanas, haciendo declaraciones en el Pentágono, en el Senado y la Cámara y qué resuelve, que ha resuelto en

estos 17 años de informes y viajes a Washington? nada. Hace falta que los hombres de lucha y combate de Miami se aglutinen frente a estas anomalías y situen la causa cubana en manos de los verdaderos combatientes, y no permitan que mercaderes de nuestro dolor y tragedia sigan viviendo de ella. Hace falta una basta ya.

Pero para que nuestros lectores se den buena cuenta de todo lo que aquí decimos vamos a publicar la foto del homenaje que al Concejal Plummer le rindieron los más encopetados personajes de Miami: motivo, el haber auxiliado a Emilio Milán

cuando éste sufrió un atentado dinamitero. Todavía la sangre de Milán estaba sin secarse en el parqueo de la WQBA, y éste se debatía entre la vida y la muerte, ya en Miami los lujosos salones del Dupont Plaza eran escenario de una comida de gala para entregarle al Concejal unas cuantas placas y trofeos por la asistencia que le brindó a Milán, partes de los discursos los publicaremos tambien, para que ustedes vean que fue un acto político, donde el motivo en ese momento era Milán, allí entre cucharadas de sopa y gigantes bistecs fueron haciendo política y mencionaron a Milán, sus luchas y su cubanía, dándonos

trofeos a un Concejal que lo auxilió. No creen ustedes que más elegante hubiera sido concurrir a la iglesia y rezar por la vida de Milán, sería lo lógico, pero en el lodazal que es Miami lo único que funciona es la Industria de los banquetes, homenajes y trofeos. Sin dejar de mencionar los sucios negocios que muchos de estos perneros realizan via Jamaica, Guayana, Martinica y otras Islas del Caribe con la satrapía castrocomunista. Así es Miami, la ciudad mal llamada "la capital del exilio".

Solyenitsin Pregunta a los Españoles: PERO, ¿SABEN USTEDES LO QUE ES UNA DICTADURA?

"Debo decir que en mi historia sobre los campos de concentración hablo de lo que encontré no pocas españoles. Eran niños que fueron sacados de España, o revolucionarios que salieron de España al terminar la guerra civil, marineros y pilotos. Debo decir que España ha entrado en la vida de nuestra generación como la guerra amada de nuestra generación. Los jóvenes de nuestra generación tenemos dieciocho o veinte años cuando tenía lugar la guerra española. Como consecuencia de esta ideología inhumana del socialismo, con esa fuerza con que fueron cogidas las almas jóvenes de nuestros países, el tema de la guerra civil en España ocupa lugar de prioridad en esas generaciones jóvenes rusas, a pesar de que en aquellos momentos (1937-1938) sufríamos en la Unión Soviética el sistema carcelario más terrible. En aquel entonces detenían a millones de personas inocentes; fusilaban un millón de personas al año, sin contar con que nadie hablaba del archipiélago Galápagos, que ya existía; eran 12 o 15 millones de personas que estaban al otro lado de los campos de concentración.

GUERRA CIVIL

"He oído que vuestros emigrados políticos decían que la guerra civil española ha costado medio millón de seres. No sé si esta cifra es exacta o no; pero vamos a suponer que sea exacta. Tengo que decir entonces que en nuestra guerra civil también murieron dos o tres millones de personas. Pero nuestra guerra civil y la nuestra terminaron de distinto modo. En nuestro país venció un concepto de vida cristiano, y debido a que querían terminar la guerra y curar las heridas, todo termina ahí.

En nuestro país venció la ideología comunista, por lo que el final de la guerra civil supuso no el final de todo lo que había ocurrido, sino el comienzo de lo que empezaba: comenzó la guerra del régimen esta blecido contra el pueblo."

El señor Soljenitsin cita los datos reunidos por el profesor de Estadística ruso Kurdanov: de 1917 a 1959, 66 millones de personas

mueren (de hambre en campos de trabajo, asesinadas, ejecutadas) en la URSS.

LA DICTADURA

"Yo aconsejo que en Occidente se lean estos cálculos y la procedencia de las cifras tan terribles sobre nuestros muertos. Vosotros parais de lado y no conocisteis lo que es el comunismo; puede ser para siempre o puede ser temporalmente.

Vuestros círculos progresistas dicen que el Régimen que tienen ustedes es la dictadura. I levo diez días viajando por toda España; vijo y no me vive la gente, con mis propios ojos, y me asombro. ¿Saben ustedes lo que es de verdad la dictadura? ¿Saben lo que se esconde tras este nombre? Voy a poner un ejemplo que he vivido personalmente: cual quier español no tiene por qué estar atado a su sitio y tiene libertad de elegir la ciudad que le plazca para vivir. Los ciudadanos del Régimen, no pueden viajar libremente por su país; nosotros estamos en nuestras ciudades. Son las autoridades locales las que deciden si uno puede marcharse, con lo que los ciudadanos están totalmente a disposición de las autoridades locales, de la Policía.

AMNISTIAS

"Ustedes tienen huelgas. En mi país, durante setenta años, jamás ha sido declarada una huelga. En los primeros años del Régimen, los que pretendían declararse en huelga eran fusilados, aunque lo hicieran para solicitar mejoras económicas; a otros, los metían en la cárcel por contrarrevolucionarios. Al tratar de publicar en la revista "Nuevo Mundo" un cuento en el que figuraba la palabra huelga, los rectores de la publicación—antes de llegar a la censura—erradicaron sin contemplaciones dicha palabra.

Y yo pregunto a vuestros progresistas: ¿Saben lo que es la dictadura? Si nosotros viviésemos esta libertad que tienen ustedes aquí, abriríamos los ojos y no acabaríamos de creerlos. Hace sesenta

años que no tenemos estas libertades. Recientemente he visto que han tenido ustedes una amnistía—limitada, según sus políticos—para los luchadores que pelearon con las armas en la mano; a otros se les ha

reducido la mitad de la pena. Podría decirles que nosotros tenemos una amnistía, aunque fuera tan limitada como dicen que es esta de ustedes. Durante sesenta años jamás hemos tenido en Rusia una amnistía. Nosotros íbamos a las cárceles a morir en ellas. Muy pocos hemos podido regresar de estas

cárceles y contarlo todo. Tras esta experiencia, hemos liberado nuevas almas, hemos recibido una vacuna contra el comunismo, mejor que nadie de Occidente. Efectivamente, nos hemos librado del comunismo, pero lo hemos pagado muy caro. Rusia se encuentra en una posición de vanguardia, aun cuando reine la esclavitud, ya que la experiencia que hemos conocido no la ha



SOLYENITSIN.

conocido todavía Occidente. Vamos a vivir el futuro que les espera a ustedes, todo lo que está ocurriendo Occidente, lo vemos desde nuestro aquí, ocurrió en nuestro país hace pasado; es como si estuviésemos mucho tiempo."

Tomado de "Informaciones" de Madrid (22-3-76)

¿ES USTED NACIONALISTA?

Para mantener este periódico, que defiende esos ideales hay que tener un órgano publicitario como EL NACIONALISTA. Independiente del dinero del C.I.A. y de los intereses creados del exilio que conspiran contra nuestra causa: La Guerra Por Los Caminos Del Mundo, que nos llevara a la liberación de nuestra Patria. Para ellos necesitamos la ayuda económica de los cubanos que sientan por Cuba.

Envíenos por correo la aportación económica que pueda y le quedaremos agradecidos.

Si quiere suscribirse a EL NACIONALISTA envíenos \$5.00 y usted recibirá durante un año nuestro periódico en la dirección que usted señale, dentro o fuera de EE.UU.

EL NACIONALISTA
P.O. Box 4492
Union City, New Jersey 07087

Nombre.....Tel.....

Dirección.....

Ciudad.....Estado.....Z. C.....

Subc. Anual.....Otras Contribuciones \$.....

Haga su DONATIVO HOY, no lo deje para MAÑANA

ORGANO OFICIAL DEL MOVIMIENTO NACIONALISTA CUBANO



Felipe Rivero Díaz
Jefe Nacional

Guillermo Novo Sampol
2do Jefe Nacional

Consejo de Dirección:

Felipe Martínez Blanco
José Tenreiro Nápoles

P.O. Box 4492
Union City
N. J. 07087

MOVIMIENTO NACIONALISTA
CUBANO
P.O. Box 4492
Union City - N.J. 07087

"El hombre no tiene la libertad para ver imposible la esclavitud y la deshonra del hombre, ni los esfuerzos que los hombres hacen por su libertad y su honor".

JOSE MARTI

Bulk Rate
U.S. Postage
Paid
Union City N.J.
Permit 1357